



(2595 AAM | 000192581

Martes 30 de Junio de 1992 *(últimas Noticias)* CULTURA P. 31

Intelectuales chilenos brindan homenaje a Daniel de la Vega

Hoy, a las 11.30 horas, se inicia en la Biblioteca Nacional un amplio programa en recuerdo del destacado periodista. Participarán diferentes personalidades de la cultura.

La Fundación Cultural Daniel de la Vega ha elaborado un programa de homenajes en colaboración con la Biblioteca Nacional, Sociedad de Autores Teatrales de Chile (SATCh), Círculo de Periodistas y Colegios de la Orden, Unión de Escritores Americanos y el Ateneo de Santiago, para conmemorar el centenario del natalicio del recordado intelectual chileno Daniel de la Vega.

Hoy, a las 11.30 horas, se realizará en la Sala América de la Biblioteca Nacional el Acto Solemne con que se iniciará el ciclo. Fernando Díaz Palma, director de LAS ULTIMAS NOTICIAS y patrocinador de los actos, dará apertura a la ceremonia que contará, además, con la participación de Luis Sánchez Latorre, quien recordará los años en que compartió las inquietudes periodísticas con De la Vega.

Benjamín Morgado, presidente de la SATCh, lo recordará luego, como crítico y autor teatral. Wilfredo Mayorga trazaría una semblanza del literato y el hombre, y cerrará el acto el destacado escritor Alfonso Calderón.

Los actores Humberto Duvauchelle y Mario Lorca leerán algunos celebrados poemas de Daniel de la Vega, y el compositor Ariel Arancibia, con un conjunto vocal, presentará algunas musicalizaciones basadas en la producción del recordado periodista.

Daniel de la Vega.

Los homenajes proseguirán el 10 de julio en el teatro de la SATCh, donde se dará lectura dramatizada a una de las más celebradas obras teatrales de Daniel de la Vega, "El bordado inconcluso". En la oportunidad se realizará una rueda de opiniones y recuerdos de autores, críticos y actores de la escena nacional.

Una semana después, el 17, a las 18.30 horas, el Círculo de Periodistas y los Colegios Nacional y Metropolitano recordarán a quien ha sido considerado un maestro de la profesión. Los oradores serán Marcos Correa, presidente de la Comisión de Cultura del Círculo de Periodistas; el poeta Ronny Muñoz, el escritor Edmundo Concha y el conocido periodista Julio Martínez.

La Sociedad de Escritores de Chile también rendirá un reconocimiento al literato. El 24 de julio, en su local de Simpson 7, participarán en un acto especial Edmundo de la Parra, dramaturgo y fundador del Teatro Experimental; Luis Merino Reyes, quien analizará la obra poética y crónicas del homenajeado; Guillermo Trejo, poeta, quien retratará al desaparecido autor, y Oscar López, presidente del Comité Cultura, cerrará el homenaje. Amenizará el acto, la poetisa Amanda Fuller, quien recitará algunos poemas de Daniel de la Vega.

Fernando Kri, escritor y presidente del Ateneo, hará recuerdos personales de su amigo el 30 de julio en la sede de San Isidro 238.

El ciclo de homenajes lo cerrará la Unión de Escritores Americanos el 31 de julio, con una reunión extraordinaria en su sede de calle Dieciocho 161, sala La Capilla. Su presidente, Miguel Ángel Díaz, se referirá a la singular personalidad de Daniel de la Vega.

Intelectuales chilenos brindan homenaje a Daniel de la Vega [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Intelectuales chilenos brindan homenaje a Daniel de la Vega [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)